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1) Poesie I 

 
 

Spitzen und Mieder 
brachten alles AUF UND NIEDER 

was die Menschen 
zu ERNIEDRIGTEN machte – 
eine Macht, die ZERSTÖRTE 

und nicht aufhörte WEINENDE 
zu etwas zu machen, WIE EINEN 

LETZTEN Blumenstrauß,  
den man nie wollte. 



 
2) Der Tag des Lebens 

 
 
Im Juli hätte sich der Tag gejährt, an 
dem man meinem Vati 
Glückwünsche überbracht hätte, die 
hätten NICHT EIN EINZIGES MAL 
ausgesprochen werden dürfen – 
doch das durften wir MENSCHEN 
nicht wissen und so ist es auch MIT 
DEM NAMENSTAG! Man hat die 
LEBENDEN mit dem ewigen Tod 
verbunden, damit DIE 
UNSTERBLICHEN LIEBENDEN nie 



mehr den Weg finden, ZUR 
EINZIGEN MUTTER, die für alle das 
hat, was hilft UND DAS GIBT, was 
gebraucht wird!  
VATI könnte noch da sein und 
ander Vatis und Muttis auch und 
KINDER EBENSO! Doch das wurde 
uns erst bewusst, ALS LEID UND 
SCHMERZ UNS ENERGIEN rauben 
sollten und WIR dadurch DIE 
ANGST DES STERBENDEN für uns 
als unabwendbar anzunehmen. 
WIR HATTEN KEINE AHNUNG 
haben dürfen, WOFÜR WIR DAS 
LEBEN erhielten und WAS DAS 
LEBEN überhaupt ist und was 
ORDNUNG bedeutet und was 
Gesetz! Wir wurden abgehalten von 
ALLEM GUTEN IN HÖCHSTER 
SICHT und es war so, als hätte man 
uns ständig ein Bild vor Augen 



gehalten und uns und anderen, dass 
einfach NIE STIMMEN KONNTE! 
Man hat manchmal das Gefühl, dass 
wir einander nie zugehört hatten 
oder eben ZU WAREN, für`s 
HINhören in richtigster Sicht. Doch 
beachtet man solcherlei, weiss man: 
ES STIMMT DIE BEACHTUNG und 
doch stimmt sie nicht für unser 
derzeitiges Leben, DENN DIE 
NÄCHTLICHEN können nicht die 
TAGHELLEN erkennen und 
ZUSAMMEN können diese nicht 
leben UND ERLEBEN GEHT NUR 
durch Liebe und diese muss man erst 
empfangen können, durch die 
Einstellung, die man als Mensch 
nicht selbst vornehmen kann. WIR 
KOMMEN AUS DER 
VORNEHMSTEN FAMILIE, was die 
FEINHEIT DER SINNE angeht und 



dennoch waren wir nicht reich IM 
SINNE VON REICHTUM AN 
IRDISCHEM GUT! Dieses hat uns 
daher auch nie wirklich interessiert, 
wir haben uns gefreut, wenn wir 
welches hatten, um etwas Schönes 
zu erleben oder IN FREUDE ZU 
GEBEN und spürten Traurigkeit 
oder Ungutes, wenn man sich 
NICHT IN DIESER ART VON 
DANKBARKEIT BEFAND, die 
wichtig ist in Hinsicht auf Mutter 
Erde und so doch auch auf andere, 
DIE DERLEI GLÜCK noch nie erlebt 
gehabt haben. DER TAG DES 
LEBENS ist im Grunde DAS 
GESAMTLEBEN ERDE, welches wir 
nur begreifen IN LIEBE und durch 
Liebe, die uns jedoch nie vorher 
gegeben war. SEIT WIR DURCH 
DAS TAL DES TODES geschritten 



waren und INS LEBEN DIREKT 
FANDEN, wird alles klarer und nur 
noch wahr. Das konnten wir vorher 
so nie erkennen UND ES IST 
NICHTS MEHR SONDERBAR, 
sondern einzigartig und wirklich 
heilsam und heilig. Nie ist uns klar 
gewesen, WIE EINZIGARTIG Frau 
und Mann in dieser HEILIGEN 
LIEBE sind und damals waren und  
DIE SEELEN waren nie außerhalb 
von all dem. 
WIR HABEN NUR EINEN 
GEBURTSTAG und der ist vielleicht 
tatsächlich am einfachsten für alle als 
der anzusehen, ALS DAS LEBEN 
DEN ANFANG NAHM und sich 
erblühend ausdehnte! Und so haben 
wir DAS WIR und sterben nie mehr 
mit UND HEILEN DADURCH alles 
und jegliches. Wir bewegen uns 



nicht im Niemandsland und auch 
nicht im TODESSTREIFEN oder in 
Korridoren der Angst und der 
Versuchenden! Wir haben es nicht 
begreifen können VORHER, was 
womit gesagt werden wollte. ALLES 
ERGIBT SICH, ohne dass wir etwas 
Bestimmtes tun können oder sollen, 
was wir zuvor wissen können oder 
sollen. Wir bemerken nur, dass wir 
DAS KÖNNEN, was es in 
Momenten brauchte, von denen wir 
nicht wissen konnten und nicht 
durften, dass sie kommen würden. 
DENN hätten wir es gewusst, wären 
wir IN UNSERER 
EMPFINDSAMKEIT absolut 
angreifbar gewesen UND 
MOMENTE wie diese haben wir 
allein oder zusammen immer wieder 



erleben müssen und waren dankbar 
und doch auch nicht! 
DER TAG DES LEBENS ist das JAHR 
in dem wir jetzt leben – eine Zeit in 
der sich all das entscheidet, was hätte 
schon längst geschehen müssen, 
DOCH WIR WAREN NICHT 
VORBEREITET, weil man UNS UND 
DAS ERWACHEN aufgehalten hatte 
und uns ZU GEFALLENEN machen 
wollte. UND BEINAHE hatte es 
geklappt und alles wäre vorbei 
gewesen. EINE 
ANEINANDERreihung von 
Missverständnissen? Wir wagen 
manchmal nicht zu sehen und 
müssen es doch…. DIE MISS ist das 
Mädchen, welches man vermisste 
und die man fand AUCH IN 
MISSwahlen und den Wahlen, WO 
MAN EINE AUS VIELEN auswählen 



muss ZUR KÖNIGIN! DIE NISSEN 
sind die Walnüsse, deren Früchte 
wegen Trockenheit und 
UNBRAUCHBARKEIT für die 
Stärkung der Gehirne vom Baum 
einfach abfallen. LÄUSE sind 
Ungeziefer und das führt einen 
letzten ERBÄRMLICHEN KAMPF 
gegen das Leben UND 
TODESMUTIGE können keine 
Unsterblichen sein, weil Liebe keine 
Gefahr unterstützt, hervorbringt 
oder derlei Meldeverfahren gibt! 
 
WANN BEGINNT UNSER 
ERLEBEN von Leben in richtiger 
Weise? Darauf kann es FÜR UNS 
KEINE ANDERE ANTWORT 
GEBEN, als: Es hat längst begonnen, 
UNSER GEMEINSAMES ERLEBEN 



vom Leben anderer UND DAS 
UNSRIGE fernab aller anderen! 
LEBEN WIR IN DEN TAG HINEIN 
oder aus dem Tag heraus? Es kann 
alles angenommen werden als da 
und doch braucht es dazu gar keine 
Einschränkung oder neue 
Benennung! Wir haben auch kein 
extra Tag- oder Sonnenbewusstsein! 
Denn wir mögen auch den Regen 
und überhaupt NATÜRLICHE 
ERSCHEINUNGEN! In der Natur 
sind wir daheim und ERKENNEN 
UNS als etwas ganz Neues und 
spüren uns, wie nie zuvor und man 
hat keinerlei Möglichkeit, es 
einzuordnen oder etwas damit 
anzufangen. 
FREIES ERBLÜHEN ALS MENSCH 
für einen anderen Menschen. Dieses 
für einen anderen Menschen macht 



dieses Erblühen schon wieder zu 
etwas FERNEN und FREMDEN, weil 
es eben NUR FÜR DIESEN EINEN 
MENSCHEN GESCHIEHT.  
Es ist tatsächlich etwas, was man 
jedem wünschen mag und von dem 
man doch weiss, dass es nicht 
möglich sein kann – ES WAREN 
NIE SO VIELE DA und nie so viele 
gewünscht UND ALLES IST 
MUTTER ERDES WEISHEIT und 
doch auch ihre Qual. Und da es 
Mutter Erdes Qual ist, DAS LEBEN 
ZU SCHÜTZEN vor allem, was auch 
uns quält, BRAUCHT ES UNSER 
GANZ BESTIMMTES achtsames MIT 
UNS SELBST SEIN, damit das Glück 
und diese feinen Unterscheidungen 
nie mehr verloren gehen: VOR 
ALLEM NICHT UNS, uns 
Menschen, die für die Liebe alles 



aufgeben und verlieren mussten, 
UM NUR NOCH DIESES HÖCHSTE 
BEKOMMEN ZU KÖNNEN, wovon 
wir nicht einmal mehr eine Ahnung 
hatten…! 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
3) Seelenspuren 

 
Das ist ein Thema, womit man sich hätte 
schon DAS GESAMTE LEBEN hätte 
beschäftigen müssen – DIE SPUREN 
ALLER MENSCHEN!  
 
Es ist daher wichtig, weil es immer 
weniger Menschen gab – MAN 
VERMEHRTE einen Virus, der alles 
MENSCHLICHE nicht mehr Kraft 
gewinnen ließ! 
 
DIE SEELE DER MUTTER ERDE… wer sie 
wieder spürt und der LIEBLICHKEIT und 
Güte erkennt, MÖCHTE NICHTS 
ANDERES MEHR SEIN, als ein liebes und 
ihr treues Kind! Das geschieht nicht von 
allein und so nebenbei, während man 
ALLES FALSCHE beibehält! 



 
Es gilt, MUTTER ERDE Ehre und 
Wertschätzung zu erweisen, in dem man 
nie mehr DAS GUTE verliert und in dem 
man DAS GUTE TUT, selbst wenn es 
niemand mehr anerkennt – das ist es, 
WAS AUCH DIE NATUR mit der Erde 
tut, um diese sicher zu machen UND 
AUCH UNS! 
 
Wir haben viel zu viele SCHLIMME 
ERFAHRUNGEN ERHALTEN und 
dadurch den Glauben und die Hoffnung 
verloren. DOCH HOFFNUNG UND 
GLAUBEN gehören nicht zum Leben der 
Zukunft, die durch uns beginnt! 
LEBEN kam ohne Glauben aus, als es 
noch vollkommen IN DER ORDNUNG 
DESSEN WAR, der nicht Gott und Herr 
war! 



ES entscheidet sich DURCH UNS und 
doch auch nicht! ES SCHEIDET SICH das 
Falsche vom Guten ganz von allein, 
WENN DIE ERDE wieder UNSERE 
MUTTER ist und bleibt und wir wieder 
selbst entscheiden und nur noch das 
wählen, was unser INNERES KIND SEIN 
mit Kraft und Liebe nährt. DARIN 
unterweist uns nur die Erde, damit wir 
wieder OBEN SIND – oben auf dem Weg 
fern jeder Versuchung UNS DEM 
FALSCHEN ANZUGLEICHEN! 
 
Die Seele kennt das Falsche und das Gute 
inzwischen immer mehr UND DIE 
MUTTERSEELE GANZ GENAU! Nur SIE 
kann uns helfen und der Mann kann nur 
dann helfen, WENN SIE WIEDER MIT 
IHM IST UND BLEIBT – die Seelen SIND 
verbunden und bleiben es nun wieder 
außerhalb aller Termine und Daten und 



Pläne und Hoffnungen und Ziele 
anderer! 
 
DIE MENSCHEN wollten sich nie 
ausnutzen lassen, DOCH MAN LIESS 
IHNEN KEINE WAHL MEHR! Und doch 
hatten Menschen doch DIE LIEBE als 
Wahl – immer dann, WENN EIN HERR 
oder EINE DAME gerade mal nicht an 
einem REGLER drehten oder einen 
SCHALTER umlegten oder einen Knopf 
drückten oder DIE SHOWbühne – die es 
beinahe überall gibt – als das 
BEMERKENSWERTE UND WICHTIGSTE 
IM LEBEN ansehen mussten oder 
wollten! 
 
UNS MENSCHEN wird es wieder das 
Schönste sein, wenn wir NUR IN ZWEI 
AUGEN SEHEN – in die Augen des 
Menschen, der uns liebt und achtet, wie 



auch wir diesen einen Menschen! ES 
GEHT NIE MEHR UM ALLE, wenn wir 
die Ordnung im Leben wieder als all das 
anerkennen, was es all die Jahre 
gebraucht gehabt hätte: SOWOHL FÜR 
SIE, als auch ihn! 
 
WELCHE SEELE IST DIE SCHÖNSTE? 
Darauf gibt es eine klare, feine Antwort: 
Es ist die Seele, aus der alles Feine und 
Schöne hervorging: Die der Mutter und 
die der Mutter Erde! Und daran kann 
man zweifeln, so lange und so oft ein 
jeder mag. UNSER BEDARF AN 
ZWEIFELN und BEWEISFÜHRUNGEN 
ist schon lange mehr als gedeckt UND 
EINEN DECKEL FÜR IRRSINN gab es nie 
und doch ist dieser schon gegeben! 
 
DRAUSSEN ZWITSCHERN DIE 
VÖGLEIN und es regnete schon am 



Morgen, als wir nach draußen sahen und 
diese schönen hellen Stunden begrüßten. 
Nun schaut die Sonne vom Himmel – 
das ist wunderbar! Denn wir haben hier 
nun das BESONDERE: Sonne und LEBEN 
mit Wasser vom Himmel und es weht 
auch ein schöner Wind. DAS IST LEBEN 
und wir als Menschen können uns an all 
dem Wachstum dessen freuen, was 
MUTTER ERDE UNS ZEIGEN MAG! Sie 
mag uns viel viel mehr zeigen und 
schenken. DOCH ES BEDARF DER 
KONTROLLE UND DES AUFHALTENS 
DERER, die das Wachstum des FEINEN 
UND SCHÖNEN stets aufhalten und 
somit ZU TÄTERN WERDEN, deren 
Opfer die Gesamterde wurde! 
 
DIE SPUREN UNSERER 
MENSCHENSEELE waren auch schönste 
Werke von Händen. DOCH WOZU DAS 



ALLES? Wir wissen doch, das es schon 
lange von wirklich allem viel zu viel gibt! 
Und wenn sich alle ein wenig oder viel 
beschränken auf all das, WAS LEBEN IST 
UND FÖRDERT, haben alle – inklusive 
der Erde – wieder nicht nur ETWAS 
LEBEN UND LIEBE, sondern eben immer 
mehr von dem, WAS ALLE BRAUCHEN! 
 
So lässt uns unsere GELIEBTE MUTTER 
ERDE am schönste im Licht der Sonne 
erkennen, was LIEBE UND FREUDE IST 
UND NÄHRT! Was ist es schön, wenn 
kleine Tropfen auf einer Blüte zu sehen 
sind und diese herabrollen von einem 
Blütenblatt zum Boden. Wo dieser 
hinfällt unter der Blüte kann sehr wichtig 
sein UND WIR DÜRFEN NIE 
BESTIMMEN oder SELBST BESTIMMBAR 
WERDEN, wofür der Regentropfen oder 
wir selbst wichtig waren oder werden! 



 
4) Poesie II 

 
 

DU MUTTER 
gabst und gibst stets alles, 

was das Leben ist UND WOMIT DAS LEBEN 
UNS MENSCHEN beschenkt! 

Du Mutter gabst nur und  
verlangtest nichts! 

DU und wir wissen, dass Zeiten sich ändern 
und DASS MENSCHEN ES SIND, 
die dich und uns vor dem Unheil 

bewahren müssen – 
NUN, DA WIR WISSEN, 

dass es nur Technik ist, die uns ZERSTÖRTE! 
 



 
5) Rosen 

 
 
ROSEN… was sind sie für Menschen 
UND WAS FÜR GESCHÄFTSLEUTE? Es 
ist das, worum es in allen 
Themenbereichen der JETZT-ZEIT 
gegangen war und gehen wird, BIS DAS 
VOLK allumfassend enttarnt und 
vernichtet ist. WER ALLES ZUM VOLK 
GEHÖRT und wer zur Menschheit, ist 
nichts, was durch Logik entschieden 



werden kann! VOLK gehört zu GEFOLGE 
und FOLGSAMKEIT – darin können 
Menschen und Glückskinder nie mehr 
glücklich sein oder ZUM GLÜCK DER 
LIEBE finden! Die, die die Liebe der 
MUTTER ERDE schon empfangen, 
können uns stets und ständig folgen und 
befolgen NIE MEHR FALSCHE 
WÜNSCHE oder „übergriffliche 
Ansagen“. Niemand kann FÜR UNS 
wissen, was uns wirklich guttut UND 
SCHON EWIG LEIDER AUCH schon 
kein irdischer Vater oder eine irdische 
Mutter! Das kann glauben WER LIEBT 
und nie mehr jemand, der dem Willen 
Gottes oder der Herren und Damen folgt. 
Herren und Damen sehen ganz 
unterschiedlich aus und diese folgen der 
Meinung, man müssen ALLES UND 
ALLE lieben! DOCH DAS GING UND 
GEHT NIE! Das ist außerhalb DER EINEN 



LEBNSORDNUNG! Es geht nur dort, wo 
man REITET (Auf was auch immer!) und 
wo man MODELLE will und braucht, wo 
man missbraucht und LEBENDE ALS 
VERMISST MELDET und Gewalt 
befürwortet und DAS GUTE LEUGNET! 
 
DIE ROSE in all ihrer Schönheit und 
UNVERWECHSELBARKEIT ist uns 
Menschen zu etwas HEILIGEM und 
REINIGENDEM geworden! Und es ist 
sogar auch so geworden: NIMM DIR 
ROSEN AUS DEM GARTEN DER 
NATUR MIT und erfreue dich an Farbe. 
Duft und Form – DOCH GIB KEIN GELD 
DAFÜR HIN! Du kannst es nie ändern für 
andere, sondern stets nur FÜR DICH und 
deinen heiligen und reinigenden 
MENSCHWERDUNGSWEG! 
 



NUR DEINE ROSE SEIN! Das ist der 
Wunsch einer JEDEN ERWACHENDEN 
FRAU! Und jeder Mann möchte seine 
NUR IHM BEDEUTSAMEN ROSE finden 
und bei sich haben. DARAN DARF 
NIEMAND GEHINDERT WERDEN und 
alle Falschen Daten und Gruppierungen 
und Vernetzungen und Verbindungen 
MÜSSEN ZWINGEND ERKANNT UND 
AUFGELÖST WERDEN! Daran wurden 
viel zu viel LIEBE MENSCHEN gehindert 
und das wird und muss ein Ende haben. 
 
DIE LIEBE IST UNS HEILIG und dadurch 
auch das Leben. Es kann im Leben keinen 
Automatismus geben, denn 
AUTOMATEN erkennen nicht Menschen 
oder die BEWEGGRÜNDE DERER, die 
schon lange fern ab vom MENSCH 
WERDEN nur noch das erleben, was 



Menschen NIE MEHR TUN oder 
WOLLEN! 
 
MÄDCHEN wollen keinen Prinzen UND 
DOCH MÖGEN ALLE MENSCHEN die 
Geschichte vom kleinen Prinzen und der 
Rose! Und das ist so, WEIL DER AUTOR 
EINE UNFASSBAR traurige eigene 
Lebensgeschichte hatte. Doch wer kennt 
die wahren LEBENSGESCHICHTEN derer, 
denen bewusst wurde, DASS ES ALL DIE 
JAHRE um das GESAMTLEBEN von Erde 
und Menschheit ging? WO SICH 
HINWENDEN, wenn es immer mehr 
Menschen schlechter und schlechter geht 
UND NUR HIN UND WIEDER EIN 
WENIG GUT? Was tun, wenn man weiss, 
WAS DIE URSACHE von all den nie 
nebensächlichen SCHLIMMSTEN 
AUSWIRKUNGEN waren und blieben, 
die wir so TAG FÜR TAG zur Ansicht 



bekamen und WENN WIR WISSEN, was 
nur das Ansehen all des FALSCHEN mit 
der Seele DER ERDE – der wunderbarsten 
Mutter – machen? 
 
JETZT SIND WIR SCHON BESCHÜTZT 
und tun, was nur wir tun konnten weiter 
und weiter, BIS ALLES GELÖSCHT IST, 
was den Weg derer noch 
VERSCHLIMMERT ODER mit Gewalt 
überschwemmt, die auch OHNE LIEBE 
GEBOREN WURDEN und deren Leben 
ebenso von allem Schönen bereinigt 
werden sollte, DAMIT KEIN MENSCH 
MEHR ÜBERLEBT! 
 
FACEBOOK als etwas GUTES noch 
anzusehen und ALLE MEDIENKANÄLE 
ist Selbstmord! Und daran wollen und 
können wir nie mehr vorbeisehen! Wir 
gehen in ein Geschäft UND MÜSSEN 



DORT MITANHÖREN, welchen BEAT 
man der Seele und dem Körper der 
„BEDIENSTETEN“ einstellt und so auch 
denen, die dort etwas mitnehmen von 
dem, was wir in der Zukunft nie mehr 
brauchen werden. DOCH JETZT ESSEN 
WIR EBEN AUCH NOCH EIN WENIG 
ANDERES, da die Erde noch nicht vom 
Unheilbringenden befreit werden konnte. 
DOCH WIR MENSCHEN tun unser 
Möglichstes, damit wirklich NOCH 
ALLES GUT AUSGEHT FÜR UNS 
MENSCHEN und die Erde! 
 
WAS HABEN SIE HEUTE FÜR DIE ERDE 
GETAN und was für die Liebe zwischen 
Menschen? WO IST DIE TÜR für Liebe 
und das gegönnte Miteinander sein derer, 
DIE ZUEINANDER GEHÖREN? 
 
WIR WISSEN ES und schreiben Wahrheit! 



 
6) Reinheit 

 

 
 
Reinheit ist an VOLLKOMMENHEIT 
gebunden! Das ist DIE ORDNUNG DES 
LEBENS IN LIEBE! 
 
Wir haben viel geputzt Räume und 
Körper, doch WIR HABEN STETS DIE 
ERDE und die Weisheit und Wahrheit 
vergessen müssen in richtigster Sicht, 



damit die KLARHEIT DER SEELE IM 
MENSCHEN nie mehr Kraft gewinnt! 
 
UNSERE KRAFT ALS MENSCH ist und 
bleibt nur die Liebe und diese entsteht 
NUR DURCH DIE VERBUNDENHEIT 
mit der GESAMTSEELE DER NATUR – 
nie jedoch durch die falsche Ansicht! ES 
GIBT KEINE WELTSEELE, denn die Welt 
ist ohne Seelenwissen erschaffen. UND 
DOCH HAT MAN DIE SEELE DER ERDE 
und die der Menschen stets benutzt und 
ausgenutzt, um den Anschein zu wahren, 
MAN KÖNNE DURCH oder in der Welt 
Glück finden, die im KOMPLETTEN 
GEGENSATZ ZUR ERDE aufgebaut und 
gefördert wurde! 
 
NUR IN REINHEIT können wir 
weiterleben und diese Art von Reinheit, 



die die Menschen brauchen, VERMAG 
NUR DIE NATUR ZU GEBEN! 
 
Die Basis der nun entstehenden 
MENSCHHEIT ist diese ordnende Liebe 
in allen Lebensbereichen! Niemand kann 
darauf mehr entscheidenden Einfluss 
nehmen! Das Leben ist weder Fluss noch 
Ozean und auch nichts, WAS AUCH 
NUR EIN MENSCH oder auch nur ein 
einzelnes Paar erkennen möchte oder 
erklären kann. WIR MUSSTEN ES 
JEDOCH TUN, damit die stets nur noch 
falschen Aussagen der Schrift, ENDLICH 
ÜBERHOLT SIND und nur noch 
Wahrheit in NETZ DER 
VERSUCHENDEN und HEUCHLER und 
SPIONE und Zerstörer verbleibt! 
 
SO SCHREIBEN WIR FÜR DAS LEBEN 
der Erde und natürlich auch unser uns 



liebes Leben und das aller anderen 
Menschen! 
 
Wie und wo euch unsere Nachrichten 
und Texte und Briefe und Bücher 
erreich(t)en für DAS GLÜCK, welches nur 
noch Menschen erhalten und erkennen 
und dankbar annehmen, wisst NUR IHR, 
nie mehr wir! Das sollte so sein, damit 
WIR NIE MEHR FREUDE HABEN und 
somit unser Tun aufhört, weil man ja 
irgendwann besser aufhört, wenn das, was 
man tut, keine Resonanz mehr hat. 
DOCH DAS IST FALSCH! Denn hätte die 
Erde ein solches Denken gehabt, wären 
wir schon alle mausetot und es gäbe nur 
noch Ungeziefer und Mikroben und 
ALLES EKELHAFTE! Vielleicht ist der 
Mars deshalb rot, weil es dort so 
geworden war und DAS ROTE DIE 
DROHUNG VOR GEFAHR WAR und 



man besser nie Bodenproben von 
woanders zur Erde geholt hätte! 
 
WISSENSCHAFT UND TECHNIK trugen 
zur schlimmsten Seuche bei. NUR 
MENSCHEN KÖNNEN ERKENNEN 
und brauchen dafür nie mehr MEDIEN, 
die andere befüllen oder schreiben! 
 
EMPFÄNGNIS MUSS ZWINGEND 
immer nur in und für die Liebe sein! 
UND UM DIESE REINHEIT ZU 
ERLANGEN, gab es Jesus und die Bibel 
als Erinnerung! Es gab keine andere 
Möglichkeit – NUR DIESE EINE TÜR! 
Doch nirgends wurde in diesem Weg DIE 
MUTTER ERDE erwähnt! Keine 
Möglichkeit DIE HEILUNG darin zu 
erkennen, alles MEDIALE und 
MATERIELLE loszulassen und nur darin 
DIE LIEBE UND EINFACHHEIT eines 



allumfassend glücklichen und 
zielorientierten Lebens zu erkennen und 
anzunehmen! 
 
DOCH JETZT HABEN WIR ES! Wir 
haben das immer selbe Ziel und den sich 
verändernden Weg: LIEBE! 
 
Nie war es so einfach, FARBEN ZU 
ERKENNEN und wie diese sich 
verändern, durch die Öffnung unserer 
Seele und der daraus resultierenden 
SINNESWAHRNEHMUNG! Doch 
Farben allen genügen nicht, um 
MENSCH ZU WERDEN und das alles 
zeigt und schenkt uns die Natur! 
 
SO SIEHT UND HÖRT MAN und man 
atmet ein und schmeckt, WAS REINHEIT 
BEDEUTET FÜR MENSCH UND 
NATUR! Und allein geht so etwas erst, 



wenn uns wieder LIEBE ERFÜLLT! Und in 
dieser Liebe wieder beheimatet, IST 
GANZ KLAR, was noch nie geholfen hat 
UND WAS SCHON IMMER! 
 
REINHEIT ist nicht Reinlichkeit! NUR IN 
EINER REINEN SEELE werden in all den 
SCHICKSALSWIRREN vergangener 
Zeiten ganz klar MENSCHEN erkannt, 
denen alle Möglichkeiten FÜR 
REINLICHKEIT genommen worden 
waren und damit auch DAS ANSEHEN 
UND DIE WERTSCHÄTZUNG für das, 
was diese für ALLE MENSCHEN UND 
DIE ERDE TATEN! Werdet euch eurer 
MIESEN LAUNE und eurer stets 
biestigen Blicke, Bemerkungen und 
Urteile über andere bewusst UND 
ERKENNT, wie wenig Gespür ihr für DIE 
ERDE UND MENSCHEN erhalten habt! 
 



IN DER LIEBE NUR geht es voran in der 
Entwicklung von all dem, WAS UNS 
AUCH IN DER ZUKUNFT HILFT UND 
DIENT! Wir sind nie mehr Diener für 
Herren und Damen und dienen auch als 
Frau und Mann nie mehr in UNGUTER 
WEISE! 
 
DIE LIEBE belebt und heiligt alles 
GROSSE UND WAHRHAFTIGE, was 
schon im Baby vorhanden und sichtbar 
ist! KINDER DIESER REINHEIT VON 
EINST waren in allen Zeiten erkennbar 
UND WURDEN VERNICHTET! Darüber 
ist oft berichtet worden. DOCH DAS 
INTERESSE wurde ganz besonders gering 
gehalten und WIR MENSCHEN wissen 
inzwischen auch warum! 
 
REINLICH sind wir auch, doch immer in 
GESUNDER und nicht aufdringlicher 



Weise! ES GEHT BEI DIESER 
REINLICHKEIT DER KÖRPER und 
HÄUSER stets nur noch um die 
GESUNDERHALTUNG aller und DER 
ERDE! Und daher kann Chemie nie mehr 
eine Rolle spielen! NIE MEHR! DAS 
WASSER WIRD IN KLARSTER WEISE 
benötigt und so eben auch DIE SEELE 
und der Körper UND IN DIESER ZEIT 
BESONDERS der klare Verstand! 
 
BEREINIGE, was das Gefühl dir sagt UND 
SPÜRE, wer Mensch war in deinem 
Lebensweg! ALLES KANN DERZEIT 
WICHTIG SEIN und werden, um 
allumfassend gesund zu werden, WAS 
DIE EINSTELLUNG für das Leben in 
Liebe betrifft! 
 
BETROFFENHEIT ist ein Zeichen, dass da 
noch ein REST MENSCHLICHKEIT IST. 



Doch es ist noch kein Beweis dafür, ob 
man offen FÜR LIEBE IST und ob man 
bereit ist, zu empfangen und zu geben 
denen, DIE SCHON MENSCH 
GEWORDEN SIND und alles tun, damit 
RUHE WIRD und Angst ein Wort, was 
man nie mehr kennen muss, weil DIE 
LIEBE ALLES BEREINIGT HAT! Das 
dauert noch! FÜR WAHRHEIT MUSS 
MAN SICH NICHT SCHÄMEN, nur 
Lügen sind Grund, SCHAM ZU SPÜREN. 
Doch die Lügner und die, die andere in 
die Finsternis führ(t)en, kennen derlei 
nie. WO GEFÜHL FEHLT, ist das Leben 
auf „AUS“ gestellt!! 
 
WERDET WIEDER KIND und haltet euch 
an die, die im Dunklen drin sind UND IN 
DEN HELLEN STUNDEN IN DER 
NATUR und unterwegs, um in Liebe 
ANDERS ZU SEIN – natürlich gesund! 



 
7) Poesie III 

 

 
 

Transformatoren  
sind Menschen nicht! 

Also trennen wir uns von denen, 
die UNS zu Maschinen machten! 

EINE BLUME ist nie genug, 
um uns als Mensch UND DIE ERDE 

als wunderbare Mutter sichtbar zu halten! 
 



 
8) Liebe Wünsche  

 

 
 
IN DIESER ZEIT, in der es um das 
Auslöschen von LEBEN geht, kann man 
und muss man ALLEN MENSCHEN 
NUR LIEBE WÜNSCHEN! 
 
NUR LIEBE befreit uns von FALSCHHEIT 
und lässt alles richtig werden, was unserer 
Seele wieder FÜLLE UND REICHTUM 
durch und in der Natur sicht- und 
fühlbar macht! 
 



WIR WÜNSCHEN ALLEN MENSCHEN 
das höchste Glück, was immer nur durch 
Liebe und die klärende Ordnung im 
natürlichen Leben möglich wird. DA 
DIESE ABSOLUTE ORDNUNG alle 
falschen Möglichkeiten ausschließt, bleibt 
uns nichts mehr anderes möglich, als 
wieder GLÜCKLICH ALS KIND DER 
ERDE dort Heimat zu spüren, wo wir 
gerade sind! Die Erde braucht ALLE 
MENSCHEN – nicht als fahrendes Volk, 
sondern als ANGEKOMMENE. Wir sind 
noch nicht dort angekommen in 
UNSERER HEIMAT, wo wir im Moment 
sein müssen. ES FEHLEN UNS UNSERE 
GEFÄRTEN, die zu unserer feinen Seele 
gehören. WIR SIND VERBUNDEN 
IMMER, doch der Mensch IST NUR ALS 
KÖRPER UND SEELE ein Ganzes, UNS 
BEGLÜCKENDES GESCHENK! 
 



Ein jeder Mensch, der bemerkt, wie weit 
der Weg ist HIN ZUM MENSCH SEIN, 
bildet sich nichts mehr ein, auf 
Vergangenes! Immer ist unser Blick in die 
Zukunft gerichtet UND SOMIT DAS 
ZUSAMMENSEIN MIT UNSEREN 
LIEBSTEN! Alles Werdende auf Erden ist 
stets nur IM LEBEN UND IN LIEBE 
erkennbar! SO MUSS ES BLEIBEN und so 
wird alles gut UND NUR DAS GUTE 
BLEIBT IN UNS! 
 
WIR WÜNSCHEN UNS NIE MEHR 
SPEZIELLES und wissen, alles verändert 
sich! WÜNSCHE wurden schon vor 
langer Zeit auf nur DREI und dann auf 
einen reduziert. DAS PROGRAMM 
arbeitet sehr korrekt und Prüfungen 
kamen und gingen…! WAS IST 
WIRKLICH WICHTIG? LIEBE und sonst 
nichts. In dieser Liebe empfangen wir 



Klarheit für Wahrheit und die Wahrheit 
lässt uns MUTTER ERDES WUNSCH für 
all ihre Kinder immer mehr sicht- und 
fühlbar werden. 
 
WENN SICH DANN DIE RICHTIGEN 
wiederbegegnen und dann wieder 
ungetrennt alles miteinander tun 
können, SIND SCHON DIESE ZEITEN 
DA, die unsterblich machen und 
beglücken in ganz neuer und stets 
berührender Weise! 
 
WIR WÜNSCHEN EUCH und uns das 
ganz große Glück auf der FREIEN ERDE, 
wo es nur noch KOMPLETT FREIE 
Ländereien und Menschen und 
Geschöpfe geben wird! EDEN ist nicht 
nur ein WORT, sondern wurde DURCH 
UNS schon durch GLÜCKSKINDZAUBER 
befüllt und wiederbelebt als STETS 



VERWIRKLICHTER TRAUM, wenn der 
Träumer in uns wieder BEACHTUNG 
FINDET und dieser uns alle IN SEINE 
WUNDERWELT FÜHRT… Die Seele 
weiss, was der Verstand erst nach und 
nach zulassen kann! 
 
WIR WÜNSCHEN ALLEN DAS „JA!“ zur 
Liebe und damit erst zum wahrhaftigen 
Leben und Erleben, WER WIR ALS 
MENSCH SIND und wie wir ohne Liebe 
waren. ES IST EINE WUNDERgefüllte 
Zeit! 
 
Wir wünschen dir, dass du offen für 
WAHRHEIT BIST und dir Zeit nimmst, 
für die kostenfreien HEILIGEN WERKE 
der Menschheit, die gerade erwacht und 
aufsteht FÜR DAS LEBEN IN 
WAHRHEIT! Du findest diese in der 
Rubrik Lebenslicht und doch auch bei 



den Glücksbriefe zwischendrin! HÖR 
NICHT AUF, NACH ALL DEM GUTEN 
ZU SCHAUEN und lass dich erfüllen von 
DER WAHRHAFTIGEN SICHT ins Leben 
auf der Erde und was dieses beinahe 
unmöglich gemacht hatte! SEI 
ACHTSAM und auch wachsam für alles, 
was in dir und rings um dich geschieht! 
 
WIR WÜNSCHEN DIR, dass das Beste 
erst noch kommt und du deiner inneren 
Schönheit mehr Aufmerksamkeit und 
Achtsamkeit schenkst! 
 
IN LIEBE und WERTSCHÄTZUNG 
Eure Ines Evalonja (und ihr Träumer!) 
 
 

 
www.glueckszentrale.com 


